

## MILE Video Transcripita

Nuestro tema para este año es 'Ve y haz lo mismo', basado en la parábola del buen samaritano. Muchos de ustedes leyeron ese texto o lo escucharon muchas veces durante nuestras sesiones de la conferencia anual. Y les dijimos entonces que el tema no era sólo para las sesiones, sino que nos guiaría durante todo el año.

También compartimos con ustedes que usaríamos este marco de la milla, el "M.I.L.E." para guiar nuestro trabajo. La 'M' del M.I.L.E. es para, Ministerios que son Importantes o prioridades. Y estos se dividen en tres partes: vivienda, salud y medición.

Primero vivienda. No se trata solo de construir nuevas viviendas, sino que también se abordan cuestiones relacionadas con las políticas establecidas relacionadas con la vivienda. Este otoño celebraremos una cumbre o simposio sobre vivienda que nos ayudará a comprender con gran detalle cómo podríamos abordar los problemas de vivienda y falta de vivienda en nuestras áreas.

La segunda parte de la 'M, de ministerios que son importantes o prioridades es la salud. Y aquí estamos hablando de salud física, salud mental, salud pública. Esta es un área general donde realmente estamos analizando cómo vivimos nuestras vidas. ¿Y cuáles son esos ministerios en los que participamos o en los que debemos participar para lograr una mejor salud en todas nuestras comunidades?

El tercer factor de la 'M' es la medición. Reuniremos un equipo de organizadores comunitarios y académicos para ayudarnos a comprender cómo compartir nuestras declaraciones que tienen un gran impacto y también la manera de cómo medimos lo que es importante en relación con la vivienda y la salud. Así que realizaremos un seguimiento de todo lo que hagamos. Así sabremos por dónde empezamos. Y la dirección en la que nos estamos moviendo mientras realizamos nuestros ministerios que son importantes o prioridades.

La 'I' en el M.I.L.E. es para itinerancia y ubicación; No suena tan emocionante. Ah, pero será emocionante porque esta es nuestra oportunidad de ver cómo estamos desplegando y asignando líderes pastorales en nuestras áreas. Esto también implicará analizar cómo financiamos o cómo compensamos a los líderes y equipos pastorales. También incluirá algunas formas de incentivar y alentar a las congregaciones y ministerios a colaborar en formas que no habían considerado hacerlo antes.

La 'L' en el M.I.L.E. es como mejorar el ministerio de los laicos. Y esta es nuestra oportunidad de elevar el ministerio de los laicos y cada entorno ministerial, creo que Dios ha llamado a cada

persona a servir, creo que es nuestra responsabilidad asegurar que cada persona tenga lo que necesita para vivir ese llamado. Ahora bien, no se trata de ser llamado a un ministerio ordenado o con licencia. Se trata simplemente de abrir el corazón y la mente a lo que Dios te ha llamado a ser y hacer en este mundo. El desafío aquí es que cada entorno ministerial seleccione al menos una persona por quien orarán colectivamente mientras discernen lo que Dios los está llamando a hacer en este tiempo.

Nuevamente, no se trata de un ministerio con licenciatura u ordenado, tal vez esto puede conducir a eso. Pero ese no es el propósito. Queremos que cada persona se despierte cada día consciente de que Dios le ha llamado a ser y que sea capaz de vivirlo. Estamos trabajando con nuestros líderes laicos de la conferencia y los distrito para garantizar que haya capacitaciones y otras oportunidades para que cada uno de ustedes se unan para estudiar y explorar opciones y formas en las que pueden trabajar en el mundo en el nombre de Dios.

La 'E' en el M.I.L.E. es la eliminación o erradicación del racismo. Me encantaría vivir en un mundo donde el racismo no fuera algo real para todos nosotros. Pero no es así. Y no creo que nuestros ministerios tengan mucha integridad cuando nuestra propia iglesia exhibe y perpetúa el racismo. Sin embargo, salimos al mundo y decimos que el mundo necesita eliminar el racismo. Creo que estamos llamados a un nivel más alto. Y eso nos corresponde a nosotros lidiar con nuestro propio racismo interno cuando salimos al mundo.

Así que ya estamos en camino de crear algunas grupos de aprendizaje. Y también estamos creando un recurso al que podrá acceder en nuestro sitio web. E independientemente de dónde se encuentre en el camino hacia la eliminación del racismo en usted mismo, en su propia familia, iglesia o comunidad. Tendremos recursos allí donde puedes ingresar a trabajar o ingresar a la conversación. Esta no es una oportunidad para que digamos quién está delante o quién está detrás. Pero esta es una oportunidad para que todos nos unamos y apuntemos en la misma dirección hacia un mundo donde el racismo y el privilegio de los blancos no gobiernen nuestro diario vivir ni cada decisión que se tome. Es un desafío para nosotros, pero es un trabajo que vale la pena realizar. Esto es importante. Esto respalda todos nuestros M.I.L.E. esfuerzos. Entonces la 'E' no es la menos importante. Está nuevamente al final para que podamos deletrear M.I.L.E. y hacer el trabajo que Dios nos está llamando a hacer.

Translated by Rev. Cruz Edwin Santos